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平成20年３月17日(月曜日）

午前11時１分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．特別委員会報告書について

２．委員長報告（案）について

３．その他

出席委員（12人）

委 員 長 蓬 原 正 三
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委 員 福 田 作 弥

委 員 野 辺 修 光

委 員 濵 砂 守

委 員 黒 木 覚 市

委 員 中 野 一 則

委 員 河 野 安 幸

委 員 満 行 潤 一

委 員 河 野 哲 也

委 員 権 藤 梅 義

欠席委員（なし）

委員外議員 前屋敷 恵 美

事務局職員出席者

政策調査課主任主事 松 下 新 一

政策調査課課長補佐 井 上 直 三

ただいまから議員定数・選挙区○蓬原委員長

調査特別委員会を開会いたします。

まず、本日の委員会の日程についてでありま

すが、お手元に配付の日程案のとおり進めてよ

ろしいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定をい○蓬原委員長

たします。

それでは、早速、委員協議に入らせていただ

きます。

まずは、特別委員会報告書についてでありま

す。報告書につきましては、正副委員長のほう

で原案を作成させていただきまして、先日、書

記が持ち回りをして、事前に委員の皆様の御了

承をいただいていたところでありますが、その

報告書をもって議長への報告としたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定いた○蓬原委員長

します。

なお、報告書につきましては、定例会の最終

日であります19日（水曜日）に、他の特別委員

会の分と合冊して、議場に配布いたしますの

で、御了承いただきたいと思います。

次に、定例会最終日、あさっての本会議で行

います委員長報告についてであります。お手元

の委員長報告（案）をごらんください。委員会

報告書を要約した形で委員長報告（案）を作成

しておりますので、ごらんいただきたいと思い

ます。数分、時間をとりますので、お読みくだ

さい。

暫時休憩をいたします。

午前11時３分休憩

午前11時５分再開

それでは、再開いたします。○蓬原委員長

今、報告案をお読みいただきましたが、何か

御意見等はございますでしょうか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

では、御意見もないようですの○蓬原委員長
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で、この案のとおり報告を行うこととしてよろ

しいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定いた○蓬原委員長

します。

最後に「その他」でございますが、委員の皆

様から何かございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、ないようでございま○蓬原委員長

すので、これで当委員会の全ての議事を終了し

たいと思いますが、閉会にあたりまして、私の

ほうから一言ごあいさつを申し上げますが、先

に副委員長のほうからやっていただきたいと思

います。

それでは、皆様１年間どうも○図師副委員長

お疲れさまでございました。副委員長という重

責を与えていただき、どれほどのお役に立てた

かはわかりませんけれども、皆様方の議論の中

で、新たなこの議会改革の方針が出せたこと

は、私もうれしく思います。何よりですね、腹

の座った委員長のそばで仕事をさせていただい

たことが、非常に光栄に思っております。

できますことならば、来年度もまたこの特別

委員会が作られてですね、議論を速やかに積み

上げていくためにも、同じこの委員の方がまた

再結集していただければという希望も添えまし

て、私のあいさつといたします。最後に両書記

にも大変お世話になりました。１年間どうもあ

りがとうございました。（拍手）

それでは、私のほうからごあい○蓬原委員長

さつを申し上げます。１年間あっという間でご

ざいましたが、果たしてどこまで結論が出せる

のかなと危惧をいたしましたが、委員の皆様方

の非常に前向きな議論によりまして、少なから

ず40以下、それと来年度以降、選挙区割りを決

めようという方針がですね、早く１年間で結論

を見出せたということは、非常にこの委員会と

してもいい結論を引き出せたんじゃないかなと

いうふうに思っております。痛みを伴うことで

ございましたが、委員の皆様方の大いなる決断

に対しまして、心から敬意を表したいと思いま

すし、それぞれの会派の中で実際はいろんな議

論があったわけでございますが、議員全員の皆

様方に、この結論を下されたことに対して敬意

を表しまして、また、スムーズにこの委員会が

今回をもって一つの結論を出せましたことに感

謝を申し上げたいというふうに思います。ま

た、副委員長も申し上げましたが、両書記には

本当にいろいろとお世話になりました。

あとは来年度以降ということになるわけでご

ざいますが、副委員長からも話がありました

が、各会派の構成、委員会の構成等々決まって

いくでありましょうが、いずれにいたしまして

も、私どもの今回決めた「来年度以降、選挙区

割りをちゃんと決める」との方針に従って、来

年度内には条例改正までもっていけるように、

議会を挙げて頑張っていただけたらというふう

に思っております。御協力、本当にありがとう

ございました。（拍手）

それでは、以上をもちまして、議員定数・選

挙区調査特別委員会を終了いたします。

１年間、お疲れさまでした。

午前11時８分閉会


